



Société du Musée canadien des civilisations
Canadian Museum of Civilization Corporation



SERVICES DE MONTAGE VIDÉO

VIDEO EDITING SERVICES

Le 17 septembre 2013 / September 7, 2013

ADDENDUM NO. 1

CMCC-2099

CHANGEMENT À LA DATE DE CLÔTURE :

Veillez noter que la date de clôture a été changée au **25 septembre 2013** au lieu du 18 septembre 2013. L'heure de clôture demeure la même (14h00). Veuillez utiliser la page d'identification révisée ci-dessous.

CHANGE IN CLOSING DATE :

Please note that the Closing Date has changed to **September 25, 2013** instead of September 18, 2013. The Closing date will remain the same (02:00 P.M.). Please utilize the identification page hereunder.

Veillez noter que l'Addendum no. 2 (questions et réponses) sera envoyé sous peu.
Please note that Addendum no. 2 (Questions and Answers) will follow shortly.

**PAGE D'IDENTIFICATION RÉVISÉE
REVISED COMPETITION ID PAGE**

**Société du musée canadien
des civilisations**

100, rue Laurier
Gatineau (Québec)
K1A 0M8

**Canadian Museum of
Civilization Corporation**

100 Laurier Street
Gatineau, Quebec
K1A 0M8

Nom de la compagnie/Company Name

Toutes les soumissions doivent porter la date et l'heure à laquelle elles ont été livrées et doivent être acheminées à la boîte à soumissions située au **quai d'expédition/réception de l'édifice de l'administration du Musée canadien des civilisations (porte N-4 accessible par le Parc Jacques-Cartier)**, 100, rue Laurier, Gatineau (Québec), Canada.

All bids are to be delivered and stamped with the date and time of remittance at the bid box located at the **Shipping/Receiving of the Administration Building at the Canadian Museum of Civilization (door N-4 accessed from Jacques-Cartier Park)**, located at 100 Laurier Street, Gatineau, Quebec, Canada.

PROJET NO. SMCC-2099 – Services de montage vidéo

PROJECT NO. CMCC-2099- Video Editing Services

DATE ET HEURE DE FERMETURE : Le 25 septembre 2013 à 14h00
CLOSING DATE & TIME: September 25, 2013 at 2:00 p.m.

Sylvie Parent

Section des contrats/ Contract Section
Services financiers et administratifs/ Financial & Administrative Services

PAGE D'IDENTIFICATION - IDENTIFICATION PAGE

S.V.P. joindre à votre enveloppe/paquet – Please affix to your envelope/pack

FIN DE L'ADDENDUM 2 / END OF ADDENDUM 2